

臨時休業の学校におけるPCR検査結果について

8月26日（木）から臨時休業とした安浦中学校に係る接触者等33名のPCR検査をした結果、全員陰性であることが判明しました。

また、8月29日（日）から臨時休業とした広中央中学校に係る接触者等42名のPCR検査をした結果、3名の陽性が判明しました。

1 当該校

呉市立安浦中学校
呉市立広中央中学校

2 安浦中学校への対応について

8月25日（水）に確認された新型コロナウイルス感染症患者に係る接触者等33名のPCR検査を8月26日（木）に実施し、8月27日（金）に全員陰性であることが確認されました。

臨時休業については、予定どおり8月29日（日）までとし、消毒は、8月29日（日）に実施しました。

3 広中央中学校への対応について

8月28日（土）に確認された新型コロナウイルス感染症患者に係る接触者等42名のPCR検査を8月29日（日）に実施し、3名が陽性であることが確認されました。

この結果に伴う接触者等のPCR検査を8月30日（月）に実施します。この接触者等に感染者がいるかどうかの検査が完了しない場合、ほかに感染者がいる場合は、当該校の全部又は一部の臨時休業の延長を行います。